

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg
vom 24.03.2022

Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Frau S. Mielke fragt nach der Zuständigkeit des Platzes „Oase der Ruhe“. Dort seien die Tische schon sehr verwittert bzw. morsch. Der Bürgermeister antwortet, dass die Gemeinde zuständig sei und der Gemeindearbeiter sich darum kümmern wird.

Die Holzpfähle neben dem Bankett der Kreisstraße in Steinhausen sind schräg bzw. umgefahren. Diese sollten gerichtet bzw. erneuert werden.

A: Info an Bauamt - bitte weiterleiten an Straßenmeisterei oder Gemeindearbeiter, je nach Zuständigkeit.